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DonauuferLandstraße：绿色与自由没有商业！
乡村道路多瑙河银行的未来愿景：计划，绿化和资产阶级整合是重点。

Landstraße, Österreich -
乡村道路的多瑙河银行仍然是一个令人兴奋的话题，目前正在讨论很多。新设计概念背后的愿景是座右铭：“ Doka变
成哇”。在多瑙河内城市库上的绿色，冷却和不含消费者的区域的创建位于前景。特别是，重点放在维也纳第一和第二个维
也纳地区的工作，但乡村道路的河岸在概念中仍未提及。维也纳水域部MA45要求公民对计划的重新设计。主要的重点
也是适合正确的长廊的裁缝项目。 

来自Spö的地区负责人Erich Hohenberger非常重视获得银行的自然状态。尽管对可能的变化充满热情，
但目前尚无公民调查或永久定居餐馆的计划。另一方面，他来自绿党的副手西格里德·威德哈尔姆（Siegrid
Widhalm）看到了银行沿岸的社会和文化用途的许多潜力。 

各种愿景和需求

已经有一些计划旨在更好地设计多瑙河的银行。在2021年，提出了针对女巫迫害和对妇女的暴力行为的纪念申请。在现
场政党的要求中也可以看出这种想法。 Fpö-
Landstraße着重于维护路径并保护树木免受海狸的影响。相比之下，NEOS地区党主席Peter



Perdau希望为体育活动和水出租车创造空间。他还呼吁改善照明和视觉轴以增加居民的安全感。 

 Links/Kpö派系还表达了其愿望，并要求更多的照明和公共厕所设施。批判性的声音来自赫尔曼斯海滩酒吧（Her
manns Beach Bar）在赫尔曼帕克（Hermannpark）商业上使用赫尔曼帕克（Hermann
park）的商业用途，同时对ÖVP-landstrasse的询问尚未得到答复。 

看边界

在较大的情况下，在Ingolstadt等其他城市中也很明显。多瑙河的河岸是一个重要的栖息地，对于动植物以及对公民
来说至关重要。克伦兹帕克（Klenzpark）地区的计划转换应导致银行的生态升级，在这里，公民参与也是计划的重
要组成部分。该市提供有关其互联网门户网站的信息，居民可以积极参与更改。 

在维也纳，在未来几个月内将采取具体措施，还有待观察。这些想法是多种多样的，并对可持续和宜居的银行设计产生了极
大的兴趣。但是，最终实施仍然有很多耐心。 

有关维也纳市规划项目的更多信息，请访问[我的地区]（https://www.meinbezirk.at/landstr
asse/c-politik/c-politik/kein-konzept-konzept-aber-visions-fuer-
donauufer-donauufer-donauufer-landstrasse_a736426）and
[bavaria in Middle] （https://www.bayernmittendendrin.de/2024/
06/buergerbetiligungs-zur- design-donauufer/）。 
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